

Spitzmüller AG erhält mehrfach Auszeichnung als Top-Arbeitgeber

Überzeugende Arbeitsplatzkultur und hohe Mitarbeiterzufriedenheit bringen Spitzenbewertungen ein.

GENGENBACH. Die Spitzmüller AG, Experte für Innovations- und Investitionsförderung, wurde im Rahmen des renommierten Wettbewerbs „Beste Arbeitgeber in Baden-Württemberg 2025“ von Great Place To Work® als einer der besten Arbeitgeber ausgezeichnet. Zusätzlich erhielt das Unternehmen Prämierungen in den Kategorien „Beste Arbeitgeber Consulting“ sowie „Beste Arbeitgeber Kleiner Mittelstand“.

Die Auszeichnung basiert auf einer anonymen Befragung der Mitarbeitenden sowie einer detaillierten Analyse der Unternehmenskultur. Das Ergebnis: 95 Prozent der Beschäftigten schätzen das Unternehmen als sehr guten Arbeitsplatz. Besonders positiv hervorgehoben wurden die jährlichen Entwicklungsgespräche, betriebliche Zusatzleistungen wie die Krankenversicherung, das moderne Arbeitsumfeld sowie das familiäre Miteinander.

„Wir freuen uns sehr über diese Anerkennung. Sie zeigt, dass unsere Kultur der Offenheit, Unterstützung und Weiterentwicklung spürbar wirkt – und motiviert uns, diesen Weg weiterzugehen“, so Vorstand Torsten Volkmann. Seit über 40 Jahren unterstützt



das in Gengenbach verwurzelte Familienunternehmen mit einem knapp 50-köpfigen Team mittelständische Unternehmen in ganz Deutschland durch kompetente Beratung zu Zuschüssen und Förderdarlehen.

Interessierte Nachwuchskräfte können das Unternehmen persönlich kennenlernen: Am 9. und 10. Mai ist die Spitzmüller AG auf der Berufsinfomesse in Offenburg vertreten und informiert dort über Ausbildungs-, Praktikums- und Karrieremöglichkeiten.

SPITZMÜLLER AG
Zuschüsse & Förderdarlehen



Brambachstraße 12
77723 Gengenbach
Telefon: 07803 9695 - 0
Fax: 07803 7474
Mail: info@spitzmueller.de
www.spitzmueller.de